



PEMERINTAH KABUPATEN KARAWANG DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Jl. Ahmad Yani No. 10 Gedung Islamic Center Karawang Telp. (0267) 845 0633

Semarak HUT Media INTI JAYA Ke-1

di Kampung Budaya Karawang

Karawang, MIJ

PUNCAK acara Hari Ulang Tahun Media INTI JAYA yang pertama berlangsung meriah. Perayaan yang berlangsung Minggu (27/8) di Resto Balekcrakan, Komplek Kampung Budaya Kabupaten Karawang ini selain diisi dengan hiburan tradisional Jaipong, musik dangdut dan tak kalah pentingnya diisi dengan diskusi.

Hadir dalam kesempatan tersebut, para pemimpin Media INTI JAYA, Redaktur, Kepala Biro Kabupaten Karawang, Kabupa-

ten Bekasi, Kabupaten Subang, Kabupaten Cirebon, Kota Cirebon, Kabupaten Majalengka, Kabupaten Kuningan, Kabupaten Brebes dan Kabupaten Tegal. Selain itu hadir pula Ketua Aliansi Wartawan Independen Indonesia (AWII) Kab. Karawang, Oman Suhendar beserta anggota, Ketua Himpunan Wartawan Karawang (HIWAKA) Rd. Asep Rudiana beserta anggota, Ketua Forum Wartawan Bekasi (FORWASI) Haetami, SH, perwakilan PWI Kabupaten Karawang, dan perwakilan IWO Kabupaten Kara-

wang.

Sebagai pembuka acara, panitia menyuguhkan tari tradisional khas Kabupaten Karawang, yakni Jaipong. Tari Jaipong yang diikuti oleh 5 anak ini berasal dari Balai Pelatihan Tari CIPTANING CANDRADIMUKA pimpinan Bunda IRMA CINTHA NURMALA yang beralamat di Perumahan Sukaseuri Blok F No. 1 RT 256/ 10 Desa Sarimulya, Kecamatan Kota Baru, Kabupaten Karawang.

“Rangkaian HUT Media Inti Jaya dimulai bertepatan dengan HUT Media INTI JAYA pada tanggal 8 Agustus 2017, yakni dengan pemberian santunan kepada keluarga tidak mampu, anak yatim dan orang jompo di wilayah Kecamatan Rengasdengklok, Karawang. Acara yang diselenggarakan saat ini merupakan puncak HUT Media INTI JAYA yang pertama. Kami mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu baik moril maupun material

sehingga acara ini berlangsung dengan meriah”, ungkap Ketua Panitia, Rosid Bahtiar.

Dalam sambutannya, Pemimpin Redaksi Media INTI JAYA, Walim, SH, MH mengungkapkan, “Media INTI JAYA lahir di tengah kekacauan manajemen INTI JAYA dimana banyak wartawan baik dari Pusat hingga ke daerah merasa kecewa sehingga sepakat mendirikan Media INTI JAYA untuk menyuarakan informasi masyarakat sesuai dengan mottonya ‘*Tak Gentar Bicara Benar*’. Dengan mengusung tema HUT Media INTI JAYA yakni ‘*Wujudkan Kebebasan Pers yang Inaktif, Transparan dan Independen dengan Kerja Bersama, Bersama Kerja*’ ini diharapkan Media INTI JAYA terus eksis penerbitannya dan menjalankan sosial kontrol masyarakat yang berintegritas tinggi dan profesional”, ungkapnya.

Pemimpin Umum Media INTI JAYA, Heri Widodo menambah-



PEMERINTAH KABUPATEN KARAWANG

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Jl. Ahmad Yani No. 10 Gedung Islamic Center Karawang Telp. (0267) 845 0633

kan, eksistensi penerbitan Media INTI JAYA tak lepas dari kerjasama semua pihak, "Media INTI JAYA akan eksis bila ada kerjasama yang baik antara Redaksi, Kepala Biro, wartawan dan juga bagian sirkulasi. Media akan eksis bila didukung sirkulasi/ penyebaran koran yang baik dan sehat serta didukung adanya iklan atau advertorial yang menjadi kunci eksis tidaknya sebuah media. Media INTI JAYA insya Allah akan terus berinovasi dalam memberikan informasi kepada masyarakat, saat ini tengah digagas akan melaunching media online, sehingga penyebaran informasi dari Media INTI JAYA lebih cepat sampai ke pembacanya", jelasnya.

Ketua Dewan Redaksi Media INTI JAYA, Frans M. Samosir, SH mengungkapkan rasa bangganya kepada Media INTI JAYA, "Meskipun baru berumur 1 tahun, Media INTI JAYA mampu bersaing dengan media-media lain yang te-

lah lama beredar. Di usia ke-1 ini Media INTI JAYA telah terbit 44 edisi, artinya setiap minggunya Media INTI JAYA terus hadir di tengah masyarakat, sebuah capaian yang sangat membanggakan. Namun demikian, Redaksi berharap kemampuan wartawan perlu ditingkatkan, dengan sering membaca buku tentang kejournalistikan (UU Pers dan Kode Etik Jurnalistik-red), mengikuti Uji Kompetensi Wartawan (UKW) seperti yang diamanatkan oleh Dewan Pers, sehingga

Bersambung ke Hal 11

◆ Semarak HUT Media INTI JAYA dari Hal 1

membentuk wartawan yang profesional", ujarnya.

Diskusi panel yang dibawakan oleh Wakil Ketua PWI Kabupaten Subang, AS. Maruli Sitorus, S.Pd mengupas pasal demi pasal Kode Etik Jurnalistik (KEJ). Diskusi yang disertai dengan tanya jawab ini, disambut antusias para peserta yang mayoritas wartawan ini, diantaranya tentang perlindungan hukum bagi wartawan yang sering dialami saat melakukan tugas jurnalistiknya.

Dalam kesempatan tersebut, Pemimpin Redaksi/ Umum memberikan plakat penghargaan kepada Kepala Biro yang dianggap memiliki prestasi diantaranya memiliki kemampuan yang lebih dalam penyebaran koran, kontribusi yang cukup besar dalam pemasangan iklan/ advertorial serta memiliki kekompakan antara Kepala Biro, wartawan serta dengan Redaksi, yakni, *Kepala Biro Kabupaten/ Kota Cirebon, Devi Nindi Lestari, SH, Kepala Biro Kabupaten Indramayu, Monang Sembiring, serta Kepala Biro Kabupaten Subang, Mumuh Mulyadi.*

Puncak acara HUT Media INTI JAYA diakhiri dengan pematangan tumpeng, tiup lilin ulang tahun serta hiburan musik yang disumbangkan oleh Kepala Biro Kabupaten Bekasi, Ayub Dhea. (Red)